

Agroforestales de Matahambre honran su profesión

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Viernes, 11 Junio 2021 17:19

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 387



Los trabajadores de la Empresa Agroforestal de Minas de Matahambre están inmersos en diferentes labores, en aras de cumplir con los planes pactados en cada uno de los escenarios productivos, desarrollando así su objeto social.

Esta vez accionan en las campañas de plantación y recolección de semillas, así como el manejo integral de los bosques y ordenación de los mismos.

Al decir de Anilay Pérez Pérez, comunicadora institucional, la empresa asume la siembra de nuevas especies forestales, priorizando el pino, como el de mayor demanda a cultivar.

Es importante tener previamente los suelos bien manejados con condiciones de humedad y fertilización óptima, para un notable crecimiento, pues estos serán los árboles que aportarán la madera en los próximos años, constituyendo una prioridad su adecuado tratamiento en correspondencia con las exigencias de la Tarea Vida, puntualizó Pérez Pérez.

En el presente laboran diferentes brigadas en el escenario de la

Agroforestales de Matahambre honran su profesión

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Viernes, 11 Junio 2021 17:19

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 387

silvicultura. Son los encargados de realizar esta actividad con la calidad que requiere el proceso.

La continuidad y la supervivencia de los bosques es un eslabón primordial para la conservación de la especie humana. Sin los árboles no perdura la vida en el planeta, de ahí la importancia de su protección y cuidado.

Anilay Pérez manifestó que cuentan con todos los recursos garantizados para que el proceso tenga la calidad que requiere: combustible, transportación, alimentos, posturas y otros implementos necesarios.

La Empresa Agroforestal Minas labora sin cesar en múltiples líneas de trabajo.